

Editorial

Presentamos a nuestros lectores la edición número 21 de Revista Ingenierías Universidad de Medellín.

Este número tiene dos características distintivas. Por un lado, los artículos relacionados con diferentes ámbitos de la ingeniería ambiental ocupan la mitad de la presente edición. Por el otro, estamos haciendo un esfuerzo considerable por incrementar el número de autores extranjeros con la pretensión de hacer de la revista, un verdadero instrumento de divulgación de contenidos científicos de carácter regional para Iberoamérica.

La alta presencia de artículos relacionados con la ingeniería ambiental es un claro indicativo de que la revista está cumpliendo y debe reforzar su compromiso con un debate tan sensible para el desarrollo regional como lo es el del desarrollo sostenible y la relación que la ingeniería tiene con dicho cometido social. La revista mantiene su política editorial en el sentido de aceptar artículos de ingeniería en sentido genérico, pero no puede obviar la fuerte presencia que esta área del conocimiento ha tenido en sus páginas en su historial.

Nos complace igualmente que el sentido de buena parte de los artículos restantes busque generar espacios de diálogo académico desde la ingeniería con aspectos relevantes para el mundo real, tales como los asociados con la producción económica. Ese es el deber ser de la ingeniería. Y ese, con mayor razón, es el deber ser de una revista que divulga contenidos científicos en ingeniería.

Respecto del incremento de los autores de afuera de Colombia, vemos con agrado que empezamos a recibir un mayor número de autorías y coautorías de esta clase de autores. Con seguridad, esto nos pone en la necesaria senda de una mayor visibilidad regional con miras a depurar nuestros procesos de calidad.

Como siempre, confiamos en que los contenidos de la presente edición contribuyan al necesario debate científico con pertinencia social.

Fredy López Pérez
Editor